

IDEEN & KONZEPTE

Design-Konzept ausgezeichnet



'yaya world of bowls' ist in einem fröhlichen, warmen, natürlichen Interior Design gehalten, gestaltet von Kitzig Design Studios / Foto: Marvin Schwienheer

Das innovative Design des Gastro-Konzepts 'yaya world of bowls' von Kitzig Design Studios wurde kürzlich mit dem German Design Award 2024 in der Kategorie Excellent Architecture - Retail Architecture ausgezeichnet.

'Die Bowl als multi-kulturelles Gericht war der Leitgedanke für die Gestaltung. Wir haben einen besonderen Ort geschaffen, mit einem farbenfrohen, ein wenig exotischen und doch reduzierten Stilmix, der die Gäste in eine ganz eigene Welt eintauchen lässt', sagt Interior Designer Olaf Kitzig.

Warmes, natürliches und fröhliches Interior Design

'yaya world of bowls' ist ein junges Gastro-Konzept, das frische, gesunde, individualisierbare und in wenigen Minuten durch Roboter zubereitete Bowlgerichte anbietet. Warme, natürliche Rottöne und dunkle Holzoberflächen stehen im Kontrast zur kühlen Robotertechnik. Zehn aufgereichte yaya-Bots, drapiert um einen abstrahierten Baum in der Raummitte, bereiten auf die Minute genau die zuvor per App ausgewählten Bowls zu. Um einen ganzheitlichen, signifikanten Markenauftritt zu schaffen, hat Kitzig Identities, das Studio für Branding und Kommunikationsdesign unter dem Dach von Kitzig Design Studios, ergänzend das Corporate Design von yaya gestaltet - einschließlich Illustrationen, Printmedien, Online-Anwendungen und Packaging.

'Das für das Bowl-Restaurant yaya entwickelte Design interpretiert die Themen Natürlichkeit und Gesundheit in einem modern und angenehm warm wirkenden Interior, das durch große, bunte Wandillustrationen zusätzlich aufgelockert wird. Ein Blickfang ist der

stilisiert dargestellte, ikonische Baum. Dass man hier leicht vergisst, dass es sich um ein vollautomatisiertes Restaurant handelt, zeichnet das Design aus?, so das Urteil der Jury. Der German Design Award wird seit 2012 vom Rat für Formgebung verliehen, einer deutschen Institution, die sich der Förderung von Design und Markenentwicklung widmet. Er setzt Maßstäbe für innovative Designentwicklungen und Wettbewerbsfähigkeit auf dem globalen Markt. Über die Award-Vergabe in den drei Themenfeldern ?Excellent Architecture?, ?Excellent CommunicationsDesign? und ?Excellent Product Design? mit den Auszeichnungen ?Gold?, ?Winner? und ?Special Mention? entscheidet eine unabhängige internationale Fachjury aus renommierten Designexperten aus Wirtschaft, Lehre und Wissenschaft sowie der Gestaltungsindustrie. ?Wer sich hier gegen die hochkarätige Konkurrenz durchsetzt, hat erfolgreich bewiesen, zu den Besten zu gehören?, heißt es seitens des Branchenverbandes. Die feierliche Preisverleihung der German Design Awards 2024 findet am 26. Januar 2024 im Rahmen der Konsumgütermesse Ambiente in Frankfurt statt.